

Cinq Concepts Fondamentaux

Le But

Nous sommes nés avec un but. Nous partageons avec le reste de l'humanité la tâche de transformer l'énergie. C'est là notre contribution au système dans lequel nous prenons notre place. Comment nous transformons l'énergie dépend de notre personnalité. Et ceci correspond à notre but individuel.

Vivre notre vie sur terre implique que nous utilisons et développons certaines énergies dans le temps qui sont alignées avec le dessein de notre personnalité. Toutefois, tout comme un muscle ou un membre peut être mis en mouvement avec ou sans l'application d'une tension, ainsi une vie peut être vécue avec ou sans la conscience de son but. Si attention et efforts sont appliqués dans la tâche, les résultats dans les deux cas seront nettement différents.

La Fondation approche la spiritualité en demandant à une personne de devenir elle-même en vivant consciemment (avec l'application d'une tension) la vie fournie par sa personnalité. Chaque personnalité a son propre but et représente un ensemble d'opportunités. C'est ce que révèle le thème natal.

Notre approche ne consiste pas à demander à une personne de se conformer à quelque idée préconçue quant à la façon d'être que devraient adopter les gens pour progresser spirituellement, mais elle entreprend plutôt d'utiliser l'astrologie pour déterminer le plan de sa vie, ceci afin de découvrir qui elle est, et en quoi consiste son développement. Il ne s'agit pas de lui demander de nier, contourner ou perdre sa personnalité, mais plutôt d'utiliser le véhicule de la personnalité pour manifester l'âme. Ceci constitue le sentier de l'évolution.

Nous parcourons tous ce sentier, vie après vie, inconscients trop souvent du processus dans lequel nous sommes des participants, mais ce sentier peut être parcouru en conscience. Cela demande du courage de parcourir ce sentier consciemment. Cela demande du courage de se passer des formulations sociales et spirituelles, de se placer au centre de sa vie, de reconnaître sa direction légitime, sans se soucier du point de vue contemporain sur ce que signifie être une "personne spirituelle". Voilà qui va plus loin qu'une simple déclaration conventionnelle et c'est ainsi qu'il faut le comprendre. Vouloir réintégrer la personnalité et la laisser manifester l'âme nécessite un revirement au niveau des attentes. Depuis tant d'années, un grand nombre d'enseignements nous ont appris à ne pas faire confiance à la personnalité, à la dénigrer, et à considérer le 'petit soi' comme l'ennemi du soi supérieur.

Réaliser le potentiel de notre personnalité implique le processus consistant à devenir. Cela signifie s'efforcer pour réaliser le but de notre vie, et en faisant cela, nous nous mettons en harmonie avec ce qui se passe à travers la Création. La Création tout

entière est engagée dans la lutte pour devenir, et chaque forme, de la plus élevée à la plus basse, a un but. L'homme a l'opportunité d'accomplir ce but consciemment.

Le but est une certaine façon d'être, une certaine qualité de conscience. En ce qui concerne l'homme, cela peut demander une forme d'expression spécifique, une activité ou une entreprise spécifique. Il s'agit là d'un aspect du but, mais les illusions qui s'attachent au 'faire' et à la reconnaissance que l'on gagne lorsque l'on 'fait', tendent à obscurcir le fait que le but signifie être, et pas simplement faire. Si nous savons ce qu'est notre but, alors nous connaissons la direction que nous prenons. Nous savons alors ce que notre vie doit impliquer et inclure, et par conséquent nous disposons à la fois du moyen de mettre des priorités et des critères pour prendre de saines décisions.

Cela demande du courage pour le découvrir à cause des responsabilités qui en découlent. Savoir, c'est avoir la responsabilité d'honorer ce savoir. Inévitablement, le conflit entrera dans notre vie si nous prenons - et nous y tenons - des décisions qui ont pour effet de faire progresser. Nous allons créer des conflits avec autrui et en nous-mêmes, parce que le processus consistant à devenir exige de nous d'abandonner ce que nous étions, de laisser derrière certaines personnes, certaines attitudes, et le confort de ce qui est familier, à tous les niveaux. Toutefois, il n'y a pas de transformation là où il n'y a pas de conflit intérieur. La pensée "Nouvel Age" a trop facilement ignoré ce fait, en plaçant l'accent sur le côté agréable des choses. Là où il n'y a pas conflit, il n'y a pas de transformation et il n'y a pas, par conséquent, de réel développement. Prendre des décisions progressistes et les appliquer génèrera des conflits transformateurs.

La Fondation aborde l'horoscopie de façon à permettre au thème natal de définir le but et en même temps d'encourager la prise de décisions progressistes. Mais ce que nous offrons n'intéressera que certaines personnes. Celles-ci seront prêtes à se placer au centre de leur propre vie et à dire: Voici d'où je viens, je suis prêt à me réconcilier avec mon passé, et je suis en train de devenir ceci, peu importe ce que cela demande, parce que je sais qu'en accomplissant mon but, je sers toutes choses qui s'efforcent d'accomplir leur but.

Ceci est destiné aux gens prêts à penser en termes de ce qu'ils peuvent donner plutôt que ce dont ils ont besoin, prêts à trouver l'accomplissement suivant un but plutôt que dans le sens d'une gratification émotionnelle ou physique. C'est pour des gens prêts à développer la volonté spirituelle en affermissant tout d'abord leur mental. Par ces personnes, le pouvoir créateur de l'esprit entrera directement dans notre monde en préparation à l'époque décisive qui est juste devant nous.